



Anuncia que sugerirá cambios a iniciativa presidencial

# Propone Gálvez ampliar pensiones

Plantea dar apoyos a partir de 60 años en las entidades con más pobreza

CLAUDIA SALAZAR

Xóchitl Gálvez planteó ayer que la pensión a adultos mayores sea entregada a partir de los 60 años para las personas que vivan en las entidades con mayor pobreza.

Ante la propuesta de reforma constitucional que presentará el Ejecutivo Federal, encabezado por Andrés Manuel López Obrador, dijo que planteará cambios cuando sea discutida en el Senado.

En San Cristóbal de las Casas, Chiapas, manifestó que luego de la pandemia de Covid-19 la esperanza de vida se redujo cuatro años en México.

“Este Presidente aumentó la edad para darlos de 65 a 68 y ahora dice que los va a regresar a 65, pues yo le pido que para Chiapas sea desde los 60 años, porque hay menos esperanza de vida que en otros estados, aquí se vive menos”, dijo Gálvez, ya en su papel como líder del Frente Amplio por México.

En los próximos días se espera que el Ejecutivo Federal presente una reforma constitucional para establecer que la pensión a adultos mayores sea a partir de los 65 años.

“Como senadora, yo le voy a proponer que en los estados con mayor pobreza sea más el monto y menos los años para recibirlo, porque acá es donde duele la pobreza”, dijo en una reunión con simpatizantes.

Asimismo, indicó que la 4T engaña a la gente, porque en el Gobierno pasado la edad para ser beneficiario ya era de 65 años.

“La propuesta es que deje de darle atole con el dedo a los mexicanos. Cuando llegé (AMLO) ya era de 65 años y lo subió a 68, y ahora la va a bajar, pero él lo quitó. Que



**DE GIRA.** Previo a su designación oficial como candidata del Frente Amplio por México, la panista Xóchitl Gálvez visitó ayer San Cristóbal de las Casas, Chiapas.



Ante decenas de personas, la senadora criticó las políticas del actual Gobierno dirigidas a los pueblos indígenas.

se baje a 60 años en Chiapas, porque bajó la esperanza de vida, 65 es lo que había”, explicó.

Tras aclarar que nunca propuso desaparecer los programas sociales y que son un derecho constitucional, dijo que los adultos mayores merecen más que un apoyo económico.

“Merecen más que eso, que se les atienda, medicinas con atención integral, salud mental, atención a oídos, la vista”, sostuvo.

En su mensaje, también defendió lo que hicieron por Chiapas las Administraciones

panistas y acusó al Gobierno actual de traicionar a los pueblos indígenas.

“Este Gobierno fue incapaz de la reforma constitucional de los derechos pendientes, puro cuento. Se les acabó el Gobierno y traicionaron a pueblos indígenas. Se comprometió y no cumplió, tache, y llegó una mujer a hacer realidad este sueño”, aseguró.

## ‘LLENÉ VACÍO DE AMLO’

Posteriormente, en Tuxtla Gutiérrez, Gálvez remarcó que el viernes llenó en el Congreso el espacio que el

Presidente se negó a tomar en su responsabilidad de entregar el Quinto Informe de Gobierno.

Gálvez fue arropada por todos los diputados del PAN, PRI y PRD, al emitir el posicionamiento de Acción Nacional sobre los resultados de la actual Administración, lo que generó enojo de la banda de Morena.

“Me fue bien en el Congreso, si se ‘abrieron’ los de Morena, porque se acabó el día del Presidente.

“Ya no hubo día del Presidente, pero allá él, le tuvo miedo ir al Congreso, a los cinco años no tuvo el valor de ir a darnos la cara. Él va a sus espacios, acotados en donde está cuidadito, pero al Congreso nunca quiso ir a darnos cuentas y bueno, espacio que dejás se llena y ayer (viernes) me tocó llenarlo a mí”, aseguró.

Además, consideró que el Mandatario está enojado porque tiene una corcholata que no sonríe.

“Mi sonrís no se va a borrar, se los garantizo, enfrente vemos una corcholata que no emociona mucho, entonces ese es el enojo del Presidente”, subrayó.